

令和7年度

地域子育て支援拠点事業は、国及び県、市の補助事業を受けて運営しています。



海津私立石山保育園
子育て支援センター
すくすく教室

猛暑日が続く毎日で体調管理が難しくなりますが、生活リズムを整えながら何とか乗り切りたいものです。今までのように、夏ならではの水遊びはできませんが、室内遊びを通して身体を十分に動かしていけるよう工夫していきたいと思っています。登ったり下りたりくぐったり等々の動きをしながら身体を動かすことの楽しさを味わっていきたいです。

＜保育目標＞ ★健康管理に気をつけながら毎日の遊びを楽しむ

＜今月の歌＞ ・きんぎょのひるね・みずてっぽう・シャボン玉・うみ



月	火	水	木
4 これなんだ	5 避難訓練 風船ふわふわ	6 お魚大好き	7 スマイルベイビー
18 楽器でチャチャチャ	19 誕生会 大型絵本	20 ボーリングをしよう	21 積んでみよう
25 まてまで	26 絵合わせ	27 リスム遊び	17 スマイルベイビー



子育てアドバイス

スキンシップ大切にしてますか？

赤ちゃんの時期には、スキンシップが大切です。抱っこして目を合わせて、笑顔でいろいろと話しかけてみましょう。これだけで、赤ちゃんは、「自分が大切にされている」「自分のことをお母さんは喜んでくれている」と感じることができます。

親に乳幼児期このように接してもらった子は、自分を大切にする子になっていくといいます。また、自己肯定感も育っていくことでしょう。

とかく日本人の中、高生は、自己肯定感が低いと言われています。その場だけの対応ではなく、先を見据えて子育していくのも大切でしょう。

「芸術の日」に寄せて

7月24日(木)石山保育園夢ゆめホールにて「マリンバコンサート」がありました。マリンバの優しい音、時には迫力を感じる音に魅せられて一曲／＼静かにまた手拍子をしながら聴かせてもらいました。石山保育園の園児、学童の子ども達、そして参加してくださった保護者の方や先生達みんなが、楽しくて癒される時間になったことでしょう。

育児に家事に追われていると、今日のようなひと時を過ごしたいと思いつつもなかなか実現しないのが現実です。是非、機会があれば次回の「芸術の日」にはご参加されることを願います。たとえ年齢に関係なくいいものに触ることは大切だと感じました。

＜サーキット遊びをしたよ＞

登ったりくぐったり・・・でこぼこ石の上を上手く歩いていけるかな。いける！いける！上手だよ。



7月のすくすく教室の様子



＜バスごっこをしたよ＞

運転手さんになってドライブしたよ！赤信号は止まれ！



＜ボール遊びをしたよ＞

滑り台から落ちてくるボールを上手くキャッチ出来るかな？出来たらみんなで拍手！



＜玩具作りをしたよ＞

牛乳パックを利用して、さいころ作りをしました。お母さんが作っている所をじっと見ている子ども達。出来上がると上手く積み上げていくA君でした。



天気のいい日は、芝生広場で遊んだり、保育室では体操したりして楽しく過ごしています。未就園児のお子様同士是非誘い合ってお出かけください。心よりお待ちしています。 開園時間 9:00 ~ 15:00